

# DOI

## Pasaman Sambut Harapan Baru, Welly-Anggit Menang 36,1 Persen

Syafrianto - [PASAMAN.DOI.OR.ID](https://PASAMAN.DOI.OR.ID)

Nov 28, 2024 - 00:23



Pasaman, - Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Pasaman kali ini menorehkan catatan penting dengan hasil yang menggembirakan bagi pasangan

calon Bupati dan Wakil Bupati, Welly Suhery dan Anggit Kurniawan Nasution. Berdasarkan hasil hitung cepat yang dilakukan oleh Tim Pemenangan, pasangan Welly-Anggit (WA) berhasil meraih suara terbanyak dan unggul jauh dari dua pasangan lainnya, yakni Mara Ondak-Desrizal (MoDe) dan Sabar AS-Sukardi (SASUAI).

Dengan penuh rasa syukur dan semangat, Tim Pemenangan Welly-Anggit mengumumkan bahwa pasangan ini berhasil meraih 36,1 persen suara. Angka ini menempatkan mereka di posisi teratas, mengungguli pasangan Mara Ondak-Desrizal yang meraih 34,1 persen dan pasangan Sabar AS-Sukardi yang mendapatkan 29,8 persen suara.

Hasil ini diperoleh berdasarkan 100 persen data yang dihimpun hingga pukul 23.39 WIB, yang menunjukkan kepercayaan besar masyarakat Pasaman terhadap visi dan misi yang diusung oleh Welly Suhery dan Anggit Kurniawan.

Dalam suasana penuh haru dan kebahagiaan, Ketua Tim Pemenangan Welly-Anggit, Dedi, didampingi oleh Anggota DPRD Sumatera Barat dari Fraksi PKB, Donizar, serta ratusan simpatisan, mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh masyarakat Pasaman. Mereka menyatakan bahwa kemenangan ini adalah kemenangan bersama, kemenangan untuk perubahan dan kemajuan Kabupaten Pasaman.

"Terima kasih kepada masyarakat Pasaman yang telah memberikan kepercayaan kepada kami. Ini bukan hanya kemenangan Welly-Anggit, tapi kemenangan seluruh masyarakat Pasaman yang menginginkan perubahan untuk Pasaman bangkit dan lebih baik," ungkap Dedi dengan penuh semangat.

Kemenangan ini semakin menegaskan harapan besar masyarakat terhadap kepemimpinan baru yang membawa Pasaman menuju arah yang lebih baik. Welly Suhery dan Anggit Kurniawan, yang selama kampanye telah menekankan pentingnya pembangunan infrastruktur, peningkatan kesejahteraan rakyat, serta transparansi dan akuntabilitas pemerintahan serta fokus pada sektor pendidikan kini mendapatkan dukungan nyata dari masyarakat Pasaman yang mendambakan perubahan.

Dengan hasil ini, pasangan Welly-Anggit semakin mantap melangkah menuju babak berikutnya dalam perjuangan mereka untuk memimpin Pasaman. Masyarakat Pasaman kini menantikan langkah-langkah konkret yang akan diambil oleh pasangan ini untuk mewujudkan visi dan misi yang telah mereka usung selama kampanye.

"Pasaman kini berada di ambang perubahan besar. Dukungan yang luar biasa ini adalah bukti nyata bahwa masyarakat ingin merasakan pemerintahan yang lebih responsif dan berpihak kepada kepentingan rakyat," ujar Dedi yang akrab disapa Ngah Dedot ini.

"Welly Suhery dan Anggit Kurniawan Nasution siap menjawab kepercayaan ini dengan kerja keras dan dedikasi tanpa henti," tambahnya.(\*)